

Desalojan casa tomada hace años en la población Los Paltos de Quillota

Hace años que una vivienda de la población Los Paltos de Quillota se encontraba tomada por antisociales quienes llegaban a dormir al lugar y utilizaban el espacio para drogarse y beber alcohol provocando, además múltiples molestias a los vecinos del sector.

El dueño del inmueble recurrió a diversas instancias para lograr recuperar su casa, pero hasta ahora todas infructuosas.

Anuncio Patrocinado



El trámite para concretar el desalojo fue agilizado y, gracias al cumplimiento de una resolución judicial, en horas de esta mañana la Dirección de Seguridad Pública llegó con carabineros hasta la vivienda, ubicada en el Pasaje 3 de la población Los Paltos.

En su interior se encontraban cuatro personas quienes no pusieron resistencia y que no contaban con órdenes judiciales vigentes. Por lo que el operativo se realizó en condiciones tranquilas. Así lo indicó el director de Seguridad Pública del municipio local, Rodrigo Ortiz quien destacó la labor en equipo y entregó la casa a su respectivo dueño.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

“Este era un foco de incivildades tal vez también de delitos y nos llena de satisfacción lo que hicimos aportando claramente a la paz de los vecinos del sector. Acá hay una gestión directa de la Dirección de Seguridad Pública y estamos satisfechos por la concreción de este operativo”.

y tú, ¿qué opinas?